

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mit der Liliputbahn durch den Wiener Prater

(db). So klein und doch ist sie schon **90 Jahre** alt: Die Liliputbahn dreht seit 1928 ihre Runden. Bis heute genießen Kinder und Erwachsene die 20-minütige Fahrt mit der historischen Dampflokomotive vom Wurstelprater bis zum Ernst-Happel-Stadion. Sogar prominente Fahrgäste wie Bundeskanzler Bruno Kreisky erlagen schon dem Charme der kleinen Bahn.

Bis Anfang November fährt sie täglich ab 10 Uhr. Fahrkarten kosten für Erwachsene 4 Euro, für Kinder 2,50 Euro. Mehr Infos unter www.liliputbahn.com

Gewinnen Sie auf meinbezirk.at/bz-gewinnspiel ein Prater-Package, bestehend aus jeweils 1x2 Karten für eine Fahrt mit der Liliputbahn sowie den Fahrgeschäften „Aquagaudi“, „Dizzy Mouse“ und „Super8“!



Seit dem Jahr 1928 dreht die Liliputbahn ihre Runden durch den Wiener Prater.

Foto: Liliputbahn/Hochmuth